

El municipio de Punitaqui desde el 2018 ha iniciado un proceso constante de evaluación de los adultos mayores y clubes que se relacionan a estos. Se está trabajando en un informe que sea un diagnóstico comunal, tanto cuantitativo como cualitativo de nuestros adultos mayores, el cual busca identificar datos como por ejemplo la cantidad de adultos mayor con residencia en la comuna, cantidad de adultos mayores que participen de actividades municipales, número de adultos mayores que tengan red familia y/o de apoyo, número de adultos mayores en situación de abandono, número de adultos mayores que tengan cubierta la temática vivienda, ingresos. La necesidad más recurrente en el área salud y la percepción de la atención. Se implementan diferentes iniciativas que pretenden entregar una atención preferente al grupo etario.

Por otra parte a la fecha se ha identificado que en la comuna contamos con 14 clubes de adulto mayor, desde diferentes puntos de la comuna tanto urbano como rural, todos se vinculan con la Unión Comunal del Adulto Mayor, que se encuentra en ejercicio desde el 05 de Noviembre del año 2002.